



Seite 15

Tipps

Ganz egal, ob Regen oder Sonnenschein: die besten Tipps für die Freizeit

KLEINE Kinderzeitung

www.kleinezeitung.at/kinderzeitung



Seite 9

Stars

Taufe des jüngsten Mitglieds des britischen Königshauses: So wurde gefeiert

Wem drückst du die Daumen: Frankreich oder Kroatien?
Mit den tollsten Momenten bis jetzt stimmen wir dich aufs morgige Finale der Fußball-WM ein.



Seite 8/9

Wer wird Weltmeister?



Seite 2/3

Höhle in Thailand: Alle gerettet!



Seite 4/5

Rasante Ausstellung im Kindermuseum



Seite 6/7

Kleiner Panda in großer Gefahr



Möchte im Ziel mit dir abklatschen: das flauschige Maskottchen Ferdi Flott

ODLO-Junior-Marathon
Sa., 13. 10., 14.30 Uhr, für fünf Altersstufen (Jahrgänge 2003-2012),
Anmeldungen und weitere Informationen unter:
www.grazmarathon.at

DU KANNST GEWINNEN!
Beantworte folgende Frage: Wie heißt das Maskottchen des Graz-Marathons? A) Ferdi Flott, B) Ricki Rostig, C) Lisa Langsam. Schick deine Antwort bitte per E-Mail an office@mjk-sportmarketing.at. Kennwort: „Gut gelaufen“. Gib bitte deinen Namen, die Adresse und E-Mail-Adresse deiner Eltern an. Einsendeschluss ist Mo., der 27. 8. 2018. Unter allen richtigen Einsendungen werden die Gewinner gezogen.

Für die Teilnahme ist das Einverständnis des gesetzlichen Vertreters notwendig. Keine Barabläse. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Datenschutzinformation unter kleinezeitung.at/kinderzeitung

Gut gelaufen

Nach dem Sport ist vor dem Sport: Viele Kinder meisterten den Schülerlaufcup, nun steht der ODLO-Junior-Marathon bereits in den Startlöchern. Immer mit dabei: das Maskottchen Ferdi Flott.

Gas geben und durch das Ziel rauschen: Mehr als 20 Volksschulen machten in den vergangenen Monaten beim Schülerlaufcup mit. Im Grazer Augarten legten alle Kinder gemeinsam rund 19.000 Kilometer zurück. Das ist fast

so viel, wie einmal um die halbe Welt zu laufen. Angefeuert wurden sie dabei von Maskottchen Ferdi Flott. Damit sind sie für den ODLO-Junior-Marathon im Herbst bestens aufgewärmt. Auch du solltest dir diesen Tag vormerken. Der Graz-Mara-

thon feiert nämlich seinen 25. Geburtstag. Deshalb gibt es auch einen Preis für dich zu gewinnen: dreimal „ON“-Laufschuhe, ein Startplatz und eine Kopfbedeckung von „Buff“. Die Teilnahmebedingungen findest du im gelben Kasten oben.

Warum muss ich jedes Wochenende wandern gehen?

Julia (10): „Meine Eltern gehen im Sommer fast jedes Wochenende wandern oder spazieren, aber ich finde das fad. Trotzdem muss ich mitgehen! Ich würde gerne selbst bestimmen, was ich in meiner Freizeit mache.“



Denise Schiffrer-Barac, Kinder- und Jugendanwältin Steiermark, antwortet:

Die gute Nachricht zuerst: Natürlich darfst du mitbestimmen, was du in deiner Freizeit unternehmen möchtest. Das bedeutet aber nicht, dass du ganz alleine über deine Wochenendpläne

entscheiden kannst. In einer Familie sollten alle mitreden und aufeinander Rücksicht nehmen. Am besten schmiedest du gemeinsam mit deinen Eltern Pläne. Das kann zum Beispiel bedeuten: An einem Wochenende

geht ihr wandern, dafür das nächste Mal ins Schwimmbad oder unternimmt eine Radtour. Übrigens kann auch wandern spannend sein. Im Internet findest du sicher kindgerechte Wanderstrecken in deiner Nähe.